Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 250 m2
Référence 82617608
Prix Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a louer (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Cette villa provencale est située en premiere ligne face a I'est sur Le Cap, offrant
une vue mer panoramique sur Saint-Hospice et vers Monaco et la cbte
italienne.Nichée dans un cadre tranquille et serein, cette propriété assure intimité et
détente. La villa bénéficie d'une exposition sud-est, vous permettant de vous
prélasser sous le chaud soleil méditerranéen dés le petit matin tout au long de la
journée. Des votre arrivée, vous trouverez un parking extérieur, offrant un espace
pratique et sécurisé pour vos véhicules.S'étendant sur environ 250 metres carrés

de surface habitable, cette villa ...

This exquisite Provencal villa is situated front line facing east on Le Cap, offering
breathtaking panoramic sea views over Saint-Hospice and across towards Monaco
and the ltalian coastline.Nestled in a tranquil and serene setting, this property
ensures privacy and relaxation. The villa benefits from a southeast exposure,
allowing you to bask in the warm Mediterranean sun from early morning throughout
the day. As you arrive, you'll find an outdoor parking area, providing convenient and
secure space for your vehicles.Spanning approximately 250 square meters of living

area, this villa offers ...

MARKS REAL ESTATE
6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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